



# Nachtigal, au cœur du développement durable du Cameroun

NUMERO 208

LETTRE D'INFORMATION DE NHPC

4 OCTOBRE 2024

## NHPC crée des clubs de sécurité routière dans les écoles de la zone du projet Nachtigal



Images de quelques brigades de sécurité routière

### Des brigades de sécurité routière pour mieux sensibiliser en milieu scolaire

Dans le cadre de son plan de santé communautaire, NHPC conduit depuis 2020 des sensibilisations aux risques routiers auprès des populations éducatives de la zone du projet Nachtigal. En vue de pérenniser et favoriser un meilleur impact de ces sensibilisations, NHPC a créé des clubs appelés brigades de sécurité routière au sein de 10 écoles de la zone du projet.

Avec le concours des directeurs de ces écoles, 5 élèves et 5 enseignants ont été sélectionnés pour conduire des sensibilisations sous forme de sketches basés sur des situations réelles, visant à limiter au maximum les accidents routiers sur la voie publique, impliquant des enfants.

Ces élèves ont été sélectionnés sur la base de leur capacité à lire et à transmettre les messages de sécurité routière, sous la supervision de leurs enseignants.

### Un vaste programme de sensibilisation aux risques routiers

La création des brigades de sécurité routière et les sensibilisations ne sont pas les seules actions que NHPC conduit en matière de sécurité routière dans la zone du projet.

En plus de cela, NHPC a recruté, formé et équipé 84 points focaux de sifflets, chasubles et panneaux STOP/PASS, pour faciliter les traversées de route des élèves aux heures de pointe (entrées et sorties de classes). Ils travaillent du lundi au vendredi, de 6h45 à 8h le matin et de 15h à 16h30 l'après-midi, sauf le mercredi où leur deuxième plage de travail va de 11h45 à 13h.

Pour rappel, la sécurité routière fait l'objet de toute une politique que NHPC met en œuvre pour garantir la maîtrise du risque routier dans l'exercice de ses activités au quotidien.